

Представителям НГО Международной Амнистии в России

А/Я 212
119019 МОСКВА

Тема : Россия/Политзаключенные/Дело ЮКОСа

Дамы и Господа,

Я,, солидарен (солидарна) с обращением группы Совесть¹ по поводу Михаила Ходорковского и остальных репрессированных по делу «Юкоса».

Настоятельно прошу вас безоговорочно признать Михаила Ходорковского политзаключенным.

Прошу вас организовать срочную акцию с требованием немедленного перевода Михаила Ходорковского и Платона Лебедева в Московскую область согласно действующему российскому законодательству, так как их пребывание в столь отдаленных местах лишения свободы несет настоящую угрозу их жизни;

Прошу вас сделать все возможное, чтобы добиться пересмотра дела Михаила Ходорковского и Платона Лебедева в ходе беспристрастного суда и их освобождения из под стражи на время судебного разбирательства, а также новых, беспристрастных и непредвзятых судебных разбирательств по всем уголовным делам, открытым в рамках и в связи с "делом ЮКОСа".

С надеждой на понимание,

Место:

Дата:

Подпись:

Должность:

Адрес:

¹ <http://amnesty.sovest.org>

To the members of the International Executive Comitee
To Mrs Irene Khan, General Secretary

INTERNATIONAL SECRETARIAT
1 Easton Street
London WC1X 0DW, UK

Subject: Russia/Political Prisoners/Yukos case

Ladies and Gentlemen,

I fully support the appeal of the Sovest (Conscience)² group on behalf of Mikhail Khodorkovsky and of all those have been persecuted in connection with the Yukos case.

I ask you to grant Mikhail Khodorkovsky, without any reservations, the status of political prisoner.

I ask you urgently to demand the swift relocation of Mikhail Khodorkovsky and Platon Lebedev to the Moscow area in accordance with Russian law, since their lives are at risk in the remote facilities in which they find themselves.

I ask you to do your utmost to convince the Russian authorities to review the case of Mikhail Khodorkovsky and Platon Lebedev - i.e. to provide them with a fair trial and with release on bail during the period of such a trial - and to demand of them fairness, objectivity and strict legality in all other criminal proceedings which have been instituted in the Yukos case.

In hope for your understanding,

Date:

Signature:

Post:

Address:

² <http://amnesty.sovest.org>

